

会計様式第 1

支 出 伝 票

会派名	代表者	経理責任者	会計年度	整理番号									
	水野正光	岡村千里	R4	5-1									
支 出 項 目	<input type="checkbox"/> 1 調査研究費 <input type="checkbox"/> 6 会 議 費 <input type="checkbox"/> 2 研究研修費 <input type="checkbox"/> 7 資料作成費 <input checked="" type="checkbox"/> 3 広 報 費 <input type="checkbox"/> 8 資料購入費 <input type="checkbox"/> 4 広 聴 費 <input type="checkbox"/> 9 人 件 費 <input type="checkbox"/> 5 要請・陳情活動費 <input type="checkbox"/> 10 事務所費			令和4年10月7日									
支 払 金 額	<table border="1"> <tr> <td>金 額</td> <td>¥</td> <td>1</td> <td>3</td> <td>2</td> <td>6</td> <td>6</td> <td>2</td> <td>円</td> </tr> </table>				金 額	¥	1	3	2	6	6	2	円
金 額	¥	1	3	2	6	6	2	円					
使 途 内 容	市議団レポート(No.19) 24,000部												

《領収書添付欄》

別紙のとおり

セブン-イレブン

犬山薬師店

愛知県犬山市大字犬山字薬師17-3

電話：0568-61-3353 ｼﾞｯﾄﾞ#1

2022年10月07日(金) 11:00 責307

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄｼｮｯﾌﾟﾝｸﾞ払込領収書

お客様控

岡村千里 様

¥132,662-

払込先名 イロドリ (GMOペイ
メントゲートウェイ)

お客様用連絡先
0120-964-974, info@prima-rire.co.jp

払込票番号
7234-05843-8659

2022年10月07日

ストアスタンプ



- 商品・サービス等の提供方法は払込先より案内されております。(この領収書が必要になる場合もあります。)
- 注文内容についてのお問合せや変更・取消・返品・返金等は、上記、お客様用連絡先にお問合せ下さい。
- 本票を保管頂く場合は、印刷面を内側に折り、保管をお願い致します。



受信箱(2)

送信済みメール

下書き

迷惑メール(1)

ゴミ箱(2)

Chats

Contacts

Emailed Contacts

新しいフォルダ

タグ

新しいタグ

保存した検索条件

■ 指定のコンビニエンスストア
セブンイレブン

■ ご注文内容

受付日時 : 2022/10/01 05:30

価格 : 132,662円

お支払期限 : 2022/10/08 23:59

※お支払いの際、払込票番号が必要です。

払込票番号:

-お支払いの前にお読みください-

・セブンイレブン全店でお支払いいただけます。

・お支払いの際、払込票番号が必要です。

メモを取るか、このページを印刷して、コンビニまでお持ちください。

※30万円を超えるお支払いはできません。

※コンビニ店頭でのお支払いにはクレジットカード・プリペイドカードはご利用いただけません。現金でお支払いください。

■ お支払い方法

1. コンビニのレジスタッフに、上記払込票番号をご提示して頂き、「インターネット支払い」希望とお伝えください。

2. 現金で商品代金をお支払いください。

3. インターネットショッピング払込受領証が発行されますので、必ずお受け取りください。

【FAQ (よくあるご質問)】

お客様からお問い合わせの多いご質問とご回答を公開しております。

<https://www.iro-dori.net/guide/faq.html>

その他ご不明な点がございましたらお気軽にお問い合わせください。



市議団 3 名の 提案の多くが 実現します



おかむら千里議員



岡さとの議員

みずの正光議員

9月定例議会報告 9/2(金)~9/27(火)

すべての議案が原案通り可決成立しました!!

◆犬山市（消防）職員定数条例の一部改正

- * 消防機関の職員定数を現行の 103 人から 120 人に 17 人増員する
- * 令和9年までに段階的に採用していく

※国の示す消防力の整備指針では犬山市の消防職員数は 159 人であり、増員しても、まだ 39 人不足です。党議員団は救急車等の消防車両等の国の指針が示す消防力を確保するよう求めてきました。



◆補正予算に計上され 9/2 に議決されました

- 犬山南小学校の解体工事費の不足分の追加費用 1,242 万 1 千円
- ・当初予算計上時より解体費用・燃料費・人件費が上昇のため、追加予算を計上
- ・北舎の解体費（実施設計）の総額 6,247 万円

スケジュールの概略

- R4 年 9 月 解体工事の入札・契約
- R4 年 10 月~R5 年 3 月 北舎解体工事・仮設校舎建設工事
- R5 年 4 月~R6 年 1 月 新校舎建設工事
- R6 年 2 月~R6 年 3 月 給食室解体工事・仮設校舎解体工事
- R6 年 4 月~R7 年 3 月 南舎長寿命化改良工事・エレベーター棟建設



◆五ヶ村（楽田工業団地の南側）

調整池整備工事の工事請負契約の締結

- * 金額 2 億 7,280 万円
- 勝・森藤特定建設工事共同企業体
- * 工事完了予定 令和5年3月

◆東ふれあいセンターの設置及び管理に関する条例の一部改正（旧東部老人憩の家）

- * 11月初旬にリニューアルオープン
- * 使用料金
- 利用区分 9時~12時 12時~15時 15時~18時 18時~21時
- 多目的室 1—390 円
- 多目的室 2—240 円
- 多目的室 3—480 円
- ミーティングルーム—150 円
- ※コミュニティ・町内会・老人クラブ・子供会の活動などは無料 営利・営業は3倍



上 改築される
犬山南小学校北舎
左 東ふれあいセンター

一般質問

1. 新型コロナウイルス感染症の対策(第7波)の充実を!



おかもと 千里 議員

質問：新型コロナウイルス感染症が発生して約2年半が経過した。第7波では感染が急拡大し、犬山でも連日100人以上の感染者が報告された。保健所の機能強化は進んでいるのか。

健康福祉部長：江南保健所では、新型コロナウイルスに係る業務は逼迫しており、保健所内の応援体制でも業務にも支障が出ています。コロナ体制整備は、R3年度10人、R4年度は21人増員。現在、愛知県には保健所12か所、分室6か所、駐在2か所が設置されているが、その機能強化については愛知県地域保健医療計画に記載がある。R4年3月の中間見直しでは保健所の設置及び所管区域の見直しが必要とされている。

2. 羽黒地区の子ども未来園の統合・民営化は一旦ストップを!

質問：日本の少子化はコロナ禍でさらに進み、子どもたちの人口は減少していく。10か年計画はコロナ以前の計画であり、190人の大規模園は必要か。事業者選定では、株式会社も対象としているが、どんな検討がされたのか。コロナ禍で先が見通せない中、民営民営の計画は一旦ストップするべきでないか。

子ども・子育て部：大規模園にする理由は、集団保育にふさわしい児童数の確保が難しいため、効率的に保育士を配置でき、保育の質を高めることができるとしている。事業者選定について、株式会社も対象にし、公募をかけるスタンスでいる。施設の老朽化などの課題を早く解決するために、統合や民営民営化を進めていく。

3. 市が旧統一教会と関わった経緯は?

質問：旧統一教会は、霊感商法や高額な献金の強要など反社会的な団体として問題になっている。

犬山市長は、SNSや新聞などで「旧統一教会に関する報告」を行った。旧統一教会及び関連団体の行事等への参加、寄附金、教育委員会の後援名義の使用について経緯を示してほしい。

市長：行事の参加は、2019年から2021年にかけて計4回、関係者から市政に関して説明を求められ対応した。寄附金は教育振興に対し計5回、総額35万円。充当先は市図書館、子ども未来園の図書購入など。認識の甘さから信用を損なったこと心からおわびを申し上げます。

今後：これらの団体とは一切関わらない。

教育長：教育委員会が後援名義の使用を許可したのは2019年6月のシンポジウム1件。営利目的ではないこと、宗教活動ではないことを確認の上、承認すべきと判断した。R4年8月取り消しの通知をした。この関係団体と特別な関係は一切ない。

1. 带状疱疹ワクチンの助成を!!

質問：最近、带状疱疹の患者さんが増えてきており、長期にわたって後遺症に悩むケースも増えてきています。市内では、年間どれだけの罹患される方が見えますか。

健康福祉部長：当市での年間の患者数は50歳以上の人口3万5千人に対して約400人弱の人が带状疱疹を発症されていると推計される。



Illustration credit: 40134760

質問：犬山市でも带状疱疹ワクチンの助成を実施できないか。

健康福祉部長：ワクチン接種助成は、すでに実施計画に上げており、令和5年度からの実施に向け準備を進めている。

2. 特別支援教育の充実を!!

質問：発達障害の子どもたちがこの10年で2倍に増えてきている。学校での特別支援学級の増強や普通教室で支援員の拡充、通級指導との連携など、文科省の「障害のある子供の教育支援の手引き」に基づいた切れ目のない支援体制が求められている。犬山市ではどのような支援体制や人的充実がなされているか。

学校教育部長：特別支援学級や通級指導教室の増強、特別支援教育支援員を現在25名に増強し、特別支援教育コーディネーターを配置した。

質問：犬山市では「子ども・こころセンター」において、保護者への相談業務・啓発や関係者の連携・研修が行われているが、就学支援はどのように行われているか。

学校教育部長：子ども未来園・幼稚園・こども園・小学校と連携し、就学の支援も実施している。「子ども未来センター」で保護者への相談業務の実施や研修会などを関係者に案内し周知している。



※そのほか産業振興基本条例に基づき中小零細企業を支援する「持続可能な地産循環型の経済の構築」について質問しました。

1. 国・県・市の制度による少人数学級の今年度の市内状況と来年度の前進への展望

ここ3年位、こうしたテーマについて9月議会を取り上げてきました。そして、ついに来年度、小中学校の全学年で少人数学級が実現されること示されました。全国に先がけての犬山市のこの到達を喜びたいと思います。



写真
犬山市教育委員会サイトより

2. 学校給食の無償化について

質問：2022年9月から12月の学校給食無償化について、文部科学省が地方創生臨時交付金を活用し、保護者負担の軽減を促しているが、今回の犬山市の4カ月間の無償化についてどのようであるか。

中村教育部長：75食として試算すると、小学生で一人21,750円、中学生一人25,500円となり、子育て世帯の負担軽減につながる。保護者から「助かります」という声を一番多くいただいている。

質問：問題はその後だ。地方創生臨時交付金が出れば、これは実施してほしいし、そうでなくても何らかの形で保護者負担の軽減を図る。この自自治体としての努力が大事だ。

市長：新たな地方創生臨時交付金の通知は来ているが、いつ、幾らかは示されていない。使途の中に給食費の軽減も含まれていると聞いている。今後この給食費への対応も一つの選択肢として検討したい。



写真
「郷土の味に親しむ学校給食」犬山市より

3. 愛知県が発表した前原地内の鉛、フッ素等の土壌・地下水汚染について

原因と汚染規模、対応について質問。まだ不明なため、今後の課題となりました。

岡 せしる 議員



9月定例議会報告 9/2(金)~9/27(火)

◆可決された補正予算の主なもの

- ① 市公共施設トイレ洋式化整備計画事業
- ① 犬山市民交流センター（フロイデ）
トイレ洋式化工事 198万円
- ・1階南女子トイレ 1ヶ所
 - ・2階プール女子更衣室トイレ 1ヶ所
 - ・3階プール場内トイレ（男女各1）2ヶ所
- ② 勤労青少年ホームトイレ洋式化工事 297万円
- ・2階男子トイレ・2階女子トイレ
 - ・3階男子トイレ
 - ・3階女子トイレ各1ヶ所（計4ヶ所）
- ② 図書館駐車場車路管制設備工事 1,403万3千円
地下駐車場への車両の出入り口の片側通行の車両感知センサーの管制設備の導入
- ③ ひとり親家庭への養育費に関する公正証書等作成補助事業 45万円
- ・養育費公正証書等作成費補助金 4万円×5件=20万円 (1/2国費)
 - ・養育費保証契約保証料補助金 5万円×5件=25万円 (1/2国費)
- ④ (仮称)新橋爪・五郎丸子ども未来園建設事業 1,311万1千円
実施設計業務委託費
地質調査費・ZEB化（消費エネルギーゼロ・省エネ）・水道工事設計を追加
- ⑤ 新規就農経営発展支援事業補助金 375万円（国1/2・県1/4）
農産物加工施設での設備費（冷蔵庫・コンロ・真空パック機）
- ⑥ 事業継続支援事業（商工業振興事業） 2,889万8千円
無料相談：中小企業診断士協会に業務委託
補助金：①アドバイザーに係わる費用の支援 補助率1/2 上限50万円
②設備投資補助 補助率1/2 上限100万円



9月議会も傍聴してきました

バスの会 小川隆広

今回は、とくに岡村千里議員が、統一教会の問題を取り扱うということだったので、応援の思いも込めて出かけました。

統一教会の問題については、勇退される山田市長も、市として寄付金を受け取ったり、市政報告などをしてきたということで Facebook や報道で明らかにしました。自ら報告する姿勢については評価できると思います。

しかし統一教会そのものの問題は別にあると思っています。現に世界統一家庭連合の教会と覚しき施設は市内にもあります。また、様々な方との対話の中で、カルトや反社の窓口となるサークルが存在する大学もあると聞いています。私たちや、とりわけ若い世代がカルト宗教や反社に知らず知らずに参加する危険性の排除は大切だと思います。

市議会は大事な市政のチェック機能であり、市政改善・市民の生活を守る場。この日は岡覚議員も含め4名の方が住環境改善を訴えました。改善の方法は色々ありますが、この危険性の排除については、意識を高く持たなければならぬと感じました。

◆令和4年度10月定例議会

10/27(木)~11/17(木)

一般質問

11/2(水) 11/4(金)

11/7(月) 11/8(火)

採択され国に意見書を提出された請願

「教職員の増員・少人数学級の拡大を求める」意見書を国に提出する請願 提出者：尾北教職員組合

審査延期（継続審査）になった請願

「インボイス制度実施の中止を求める意見書」を国に提出する請願 提出者：尾北民主商工会

議員提案の意見書を国に提出しました

「自殺未遂による傷病に係わる保険給付の取り扱いの周知・徹底を求める」意見書

市政へのご意見・ご要望

くらしの相談などお寄せください

岡 さとる 携帯：090-3932-0324

みずの正光 携帯：090-3484-3743

おかむら千里 携帯：090-4798-7197